

# **Subaru Trezia - Défaillance de l'assistance de direction | HELLA**

**Subaru**

**Trezia**

**Année de construction : 2011**

## **Défaillance de l'assistance de direction**

Une défaillance de l'assistance de direction peut apparaître aux véhicules ci-dessus.

La cause peut être un relais défectueux du boîtier électronique de l'assistance de direction. Lors de la fabrication du boîtier électronique l'humidité est éventuellement entrée dans un relais. Ceci peut mener à un court-circuit et donc à une défaillance de l'assistance de direction.

La direction devient dure, en plus la défaillance est indiquée de manière optique et acoustique (témoin et signal d'alarme) au conducteur. Malgré la défaillance de l'assistance de direction le véhicule reste dirigeable.

Le constructeur automobile a déjà repris ce problème et les détenteurs des véhicules concernés sont informés.

Les ateliers spécialisés changent le relais défectueux des véhicules concernés.

Le système de garantie Toyota enregistre la réparation sous les numéros de châssis correspondants.

Cependant, il faut partir du principe que pour différentes raisons tous les véhicules ne sont pas contrôlés ou bien retouchés.